



Madrid, 4 de abril de 2025

A/A representantes de los sectores afectados por los aranceles recíprocos de Estados Unidos

Estimado/a Sr./Sra.:

Me dirijo a ustedes, en primer lugar, para expresarles de primera mano mi sincera preocupación por la situación derivada de la nefasta guerra arancelaria tras la decisión unilateral de la Administración de Estados Unidos, y los efectos que tendrá para la economía, la seguridad o la estabilidad de nuestro país.

De la misma forma, quiero trasladarles mi determinación y compromiso para que, como en cualquier contexto complejo, seamos capaces de actuar unidos en defensa del interés de nuestros sectores productivos, que es el interés general de España, y también el de la Unión Europea. Esa defensa es la prioridad del Partido Popular, que está como siempre a disposición de España.

En ese sentido, en las últimas horas, el conjunto de mi partido y yo mismo hemos iniciado conversaciones, recabado información y empezado a trazar un plan de trabajo para articular una respuesta firme de país, que necesariamente tiene que ser unitaria y consensuada no sólo entre administraciones y agentes sociales, sino con los sectores que directamente se verán afectados por las decisiones que se tomen o dejen de tomarse.

Con esa convicción, **quisiera convocarles formalmente a una reunión el próximo lunes 7 de abril a las 11h** en la sede nacional del Partido Popular en Madrid (c/ Génova, 13).

Como he expresado en público, creo que no es momento de que se tomen decisiones unilaterales ni de desatar una escalada proteccionista que, lejos de proteger a nadie, perjudicaría aún más nuestros intereses. Es momento de actuar con inteligencia, diplomacia y con unidad. España debe ofrecer una respuesta firme y consensuada, que nos permita asegurar un apoyo real a los sectores productivos afectados, la búsqueda de nuevos mercados, y el refuerzo de la autonomía estratégica y la soberanía energética tanto a nivel nacional como europeo.

Consciente de que no sólo están en juego los intereses concretos de los sectores afectados, sino los del conjunto de la ciudadanía y de España, les reitero mi voluntad de reunirnos para escuchar sus demandas, compartir el análisis de la situación y emplazarnos a seguir trabajando. No hay tiempo que perder, y el primer partido de España estará siempre del lado de las soluciones.

Ruego confirmen su asistencia, y les envío un cordial saludo,